
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 23 DE ABRIL DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO. 

Aos vinte três dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 

ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, 

denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n2 305, com a presença da 

maioria dos Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Vice-Presidente 

Vereador José Fábio dos Santos, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor 

Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão 

anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matéria 

apresentada pelos senhores vereadores e senhoras vereadoras: 12 Moção de Aplauso n2

001/2024. Autoria da vereadora Flávia Porto da Mota Vasconcelos. 22 Indicação n2 05/2024 

Autoria da vereadora Flávia Porto da Mota Vasconcelos. Matéria vindas do poder executivo 

municipal. 1° Projeto de Lei 493/2.024 — "Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o 

exercício de 2025 e dá outras providências". 2° Projeto de Lei 495/2024 — "Dispõe sobre 

autorização ao poder executivo municipal para promover licitação para a renovação da 

concessão de serviços públicos — terminal rodoviário pelo prazo de 20 (vinte) anos e dá outras 

providências". 3° Projeto de Lei 496/2024 — Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar 

Termos de Contribuição com o Conselho Comunitário de Segurança de Sonora — CONSEG, e dá 

outras providências". Solicito ao 10 Secretário fazer a leitura das mensagens dos Projetos de 

Leis. Uso de Tribuna: Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, início cumprimentado o senhor 

presidente desta casa e a todos que se faz presente, e todos que nos assistem pela rede sociais, 

um boa noite em especial a população de sonora. Vem em uso de tribuna falar do oficio que 

levei em mão do deputado estadual Marcio Fernandes, para que ele consiga a interceder junto 

com o governo, a questão da segurança de nossa cidade, reforcei com ele o assunto da 

segurança nas escolas, no final dessa conversa ele fez o compromisso de tomar providências de 

melhoria de segurança para nosso município, finalizou. Ordem do Dia: Não há matérias para 

deliberação. Explicação Pessoais: Vereador Alex Campos, início, boa noite aos novos colegas 

dessa Casa de Leis, boa noite aos servidores dessa casa; boa noite a todos que estão nos 

assistindo pelas redes sociais. Eu começo a minha fala aqui no final de semana, perdendo duas 

pessoas de duas famílias bem-queridas de Sonora, uma, o seu dito, trabalhou 28 anos na 

Fazenda Horizonte, conheci toda a família dele na fazenda, que Deus, possa conforta toda a 

família dele. E perdemos também eu o chamava de velho branco, seu branco, na fazenda dele 

teve vários rodeios, tudo começou na fazenda dele, e qualquer tipo de festa ele estava sempre 

disposto. Muita das vezes ia com ele de tratorzinho para fazenda ajudar mexer com gado, cerca. 
Ele é pai do Helionel, do Hermes, da Heloísa do Mauro Celio, ex-marido da dona Maria, deixo 
aqui meus sentimentos a todos os familiares, que Deus possa confortar cada um deles. Vem em 

explicações pessoais, nossa cidade mais uma vez é motive de chacota, nas redes sócias, devido 

ao que aconteceu com esse concurso. É lamentável. Primeiro, sai o concurso, logo após o 

concurso começa a aparecer algumas coisas, que a empresa tinha problemas em outros 

municípios, estava sofrendo processo em outros municípios. Segundo, vai o prefeito dar uma 



estudou, por isso você não passou, achei muito lamentável a nota que o prefeito deu, 

principalmente porque é chefe do executivo. E depois disso, veio se arrastando com denúncias 

e aí vem o jurídico da prefeitura e dá uma nota de esclarecimento. Ele não deu a nota de 
esclarecimento porque o Ministério Público determinou, veio fingir que deu a nota de 
esclarecimento, determinou que suspendesse, é uma suspensão e está sendo análise pelo 

Ministério Público, fico triste e chateado porque eu sei que muitas pessoas realmente 

estudaram e batalharam para passar nesse concurso. Não precisava passar por isso, acredito 

que, quando se faz uma licitação ou um pregão, imagino que o jurídico tem que olhar a questão 

dessas empresas. Porque o meu medo maior era porque aqui dentro da Câmara dos Vereadores 

era a mesma empresa que ia fazer o concurso. Conversei com nosso presidente no momento 
ele não poderia fazer nada, porque o concurso era recomendação do Ministério Público. Mas, 

graças a Deus, chegou a ordem para cancelar. E agora, vamos aguardar os próximos capítulos. E 
eu falo sempre assim, que seja feita a justiça e que faça tudo contando com transparência, 
finalizou um boa noite, muito obrigado. Vereadora Flavia Porto da Mota Vasconcelos, início boa 

noite a todos. Em nome do presidente, cumprimento os pares presente, cumprimento a 

associação dos altistas que está aqui presente hoje, que veio ouvir muito sobre a moção de 

aplausos, o reconhecimento e o estímulo às pessoas que hoje fazem parte da diretoria e que 
contribuíram voluntariamente. E hoje eu vim aqui homenagear vocês e reconhecer, gratidão 
pelo trabalho de vocês meninas que foram prestadas famílias atípicas, através de vocês, 
mostraram para a sociedade e fizeram a diferença. Esse trabalho iniciou em 2019, trabalho 
muito lindo, unido por mães que hoje estão aqui e têm hoje essa homenagem. Semana que 
vem vai para a votação, para os demais vereadores estarão presentes. Sobre a indicação que é 
a respeito do nosso cemitério, além dessa indicação, eu fiz ofício, protocolei em mãos a respeito 

das lâmpadas que estão queimadas lá, inclusive solicitei que fizessem o corte das árvores, que 

também vem queimando muito essas lâmpadas dentro do nosso município, e pedi a colaboração 
da Energisa, que está deixando muito a desejar, onde os trabalhos prestados devem ser em 

equipe, e com os valores que são cobrando tem que prestar um trabalho com qualidade. E a 
respeito da indicação da segurança armada e câmera de segurança no nosso ginásio é de suma 
importância, porque lá temos crianças que jogam todos os dias, têm projetos sociais. E a respeito 

de algumas ruas da nossa cidade, onde realmente o nosso executivo falou que após a chuva, ia 

iniciar os tampa -buracos, recapeamento e hoje chegou até a mim a respeito de uma rua 

próximo ao DETRAN, onde realmente está em estado de calamidade, espero que o nosso 

executivo possa olhar com carinho agora que as chuvas diminuíram. Sem nada mais a tratar, eu 

desejo a todos uma excelente semana e que Deus os abençoe. Vereador Joaquim Cassiano 
Teixeira, venho falar de dois projetos que foi lido a mensagem hoje, projeto de orçamento e o 
projeto 486, são de suma importância, deixar registado que na próxima sessão encaminhei para 
ser votados, e agradecer o prefeito por te enviado para essa casa, esses projetos. Essa semana 
o prefeito falou que da emenda que deputado Beto Pereira, para o recapeamento de nossa 
cidade, e gostaria que o prefeito iniciasse pelas ruas que estão mais precárias. Sou grato por 
receber esse recurso que é para melhoria se nosso município. Finalizou um boa noite fiquem 
com deus. Vereadora Veraluce dos Santos Teixeira, início, em primeiro lugar, quero agradecer a 
Deus, boa noite a todos presente, cumprimentar a todos da associação do autista. Quero 
agradecer o Nosso governador Riedel, um compromisso que ele fez comigo quando fui 
candidate a deputada estadual, o centro de conviver, ele prometeu e cumpriu, sendo assinado 
ontem, é para os nossos idosos, para as nossas crianças, e dizer para a população que ficamos 
satisfeito com um governador desse. 
Envie um projeto da antiga escola morcegão, para ser reformado para as crianças, e que foi 

elaborado pelo S rgento Robson. Hoje estive no hospital resolvendo assuntos de pessoas que 
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me procuraram, isso é o trabalho do vereador, logo em seguida me ligaram da educação, para 
falarem de mães do chapadão falaram sobre os ônibus. Falei com senhor Agostinho que é chefe 
do transporte e a nossa secretária de educação, conversei e tenho certeza que vai ser 
solucionado essa situação. Hoje eu cobrei o nosso deputado Beto Pereira, que eu Joaquim e 
Flavia, estivemos em Brasília, ele prometeu que enviaria dois ônibus. Agradecer ao Luciano que 
toda vez que peço ele me atende com as demandas com a iluminação. Tudo que fazemos é mais 
do que nossa obrigação, temos que solucionar os problemas. Agradecer o pessoal do 
assentamento por sempre estas juntos. Meus sentimentos a todos da família do senhor Branco. 
Boa noite a toda a população, que seja uma semana abençoada por Deus. Em seguida fez uso 
da palavra o Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, após cumprimentar a todos, parabenizou a 
todos os Vereadores e Vereadoras pelas indicações, deixou suas condolências as famílias do 
Senhor Branco e Seu dito, pelo passamento dos mesmos, parabenizou a Vereadora Flávia pela 
Moção de Aplauso aos componentes da Associação dos Autistas de Sonora, sendo sabedor do 
trabalho por eles prestados, solicitou um ofício a ser encaminhado ao Gabinete do Prefeito, 
solicitando informações quanto aos materiais e uniformes escolar ainda não distribuídos as 
Escolas para atender nossos alunos, uma vez estarmos no final de abril e os mesmos não foram 
distribuídos na rede municipal de ensino, disse ver o empenho do Executivo em organizar uma 
festa em Sonora com valores exorbitantes, e o que é realmente necessária deixa a desejar, disse 
para seja cobrado uma data para esta distribuição uma vez que há alunos que dependem destes 
materiais e uniformes por que suas famílias não tem condições financeiras para adquiri-los, 
finalizou sua fala desejando um boa semana a todos e que fiquem com Deus. Em suas 
considerações o Senhor Presidente em exercício Vereador José Fábio dos Santos, cumprimentou 
a todos e aos que nos acompanham pelas redes sociais, em seguida parabenizou a Vereadora 

Flávia pelas indicações e em especial pela Moção de aplauso às pessoas que estão a frente da 

Associação dos Autistas de sonora, sempre prestando seu trabalho de forma voluntária, acredita 

que tenha colocado a Selma também que é uma pessoa que deu a sua contribuição junto a 

Associação no começo de suas atividades. Externou seus sentimentos as famílias enlutadas em 

decorrência dos passamento de seus entes queridos, do Branco, seu Dito e em especial da 

família da Vera, servidora exemplar do Município, lotada na Gerência de Obras, sendo adiada a 

Sessão desta Casa em respeito a sua pessoa, externa seus sentimentos a todos seus familiares, 

pessoas que já conhecia antes devir para Sonora. Falou de sua ida a Campo grande juntamente 

com o Vereador Deuzimar e o Presidente da Casa Vereador Jansen, participando do evento 

denominado MS Ativo, o qual teve seu início com o ex-governador Azambuja e o atual 

governador Eduardo Riedel deu continuidade, onde os setenta e nove municípios do Mato 

Grosso do Sul receberam recursos significativos para o desenvolvimento em todas as áreas, 

deixa registrado nos canis desta Casa seus parabéns ao governador que iniciou Reinaldo 

Azambuja, quanto ao atual governador Eduardo Riedel. Falou que lamenta ter recebido uma 

ligação de uma mãe sobre o motivo falado pela Vereadora Vera e acredita que todos os 

Vereadores (as) são conscientes que isto vem ocorrendo neste governo desde o ano passado, 

solicitou a elaboração de um ofício a ser encaminhado ao Executivo, solicitando a forma que a 

manutenção dos ônibus escolares está acontecendo, também irá encaminhar ao Ministério 

Público explicando o que vem acontecendo desde o ano passado, solicitou que o jurídico da 

Câmara Municipal encaminhe tanto ao Executivo Municipal quanto ao Ministério Público para 

que tenham ciência do que vem ocorrendo junto a estas crianças, uma vez ter semanas que o 

transporte vai dois dias e tem semanas que não vai, espera que o Ministério Público tome 

providências junto ao Executivo, uma vez que em pleno século vinte e um não cabe mais estes 

acontecimento dentro do nosso Município. Agradeceu a todos os Vereadores e Vereadoras 

pelas Indicações e oção apresentadas nesta Sessão , bem como suas falas, sendo desta forma 
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que se constrói um Município melhor, cada um trabalhando da sua foram porém o intuito é um 
só o crescimento e desenvolvimento do nosso Município. E nada mais havendo a tratar declarou 
encerrada a presente Sessão. E eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior 12 Secretário, lavrei a 
present Ata que após liOda, discutida e se aprovada vai assinado por mim, e pelo Presidente. 
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